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III^ C O R T E  D I  A S S I S E

R  O  M  A

PROC. PEN. N° 1/99 R.G.

A CARICO DI BARTOLUCCI LAMBERTO + 3.-

LA CORTE

1 - DOTT. GIOVANNI MUSCARA' PRESIDENTE

2 - DOTT. GIOVANNI  MASI G. a L.

DOTT. VINCENZO  ROSELLI PUBBL.MINIST.

DOTT. SETTEMBRINO NEBBIOSO PUBBL.MINIST.

DOTT. GIOVANNI SALVI PUBBL.MINIST.

SIG.RA DANIELA BELARDINELLI  ASS.GIUDIZIARIO

SIG. DAVID PROIETTI TECNICO REG.

SIG. NATALE     PIZZO     PERITO TRASCRIT.

UDIENZA DEL 29.05.2001

Tenutasi nel Complesso Giudiziario Aula "B" Bunker

Via Casale di S. Basilio, 168, Rebibbia

* R O M A *

    RINVIO AL 05.06.2001
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PRESIDENTE: L’Avvocato Bartolo è presente?

Ah, è nascosto dall’Avvocato, eh, appunto, va

benissimo. Allora prego Avvocato Filiani se

vuole... AVV. DIF. FILIANI: allora, io faccio

presente come ho già comunicato via fax ieri

alla Cancelleria che alle 16:30 del 28

maggio, ossia ieri, il Generale Ferri è stato

dimesso, però permane la tromboflebite

all’arto inferiore destro, e qui abbiamo un

certificato di un Medico di famiglia, che

dice che non sarà in grado di stare in

Tribunale, di poter stare materialmente in

Tribunale per ore, quindi per più di un’ora e

mezza, eccetera, per almeno un mese di tempo,

non è stato possibile acquisire copia della

cartella clinica dal “San Camillo”, perché ci

vorranno un paio di giorni, poi mi riservo di

acquisirla e di farla esaminare a uno

specialista; pertanto io chiedo, dovrà fare

anche, questo me l’ha confermato la figlia e

me l’ha detto anche lui, degli accertamenti,

o alla fine di questa settimana, ulteriori, o

all’inizio della prossima per vedere

l’efficacia della terapia non endovena che ha

fatto invece durante il ricovero con
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l’Eparina; e quindi lui, oggi sicuramente non

era in grado di poter comparire, anche perché

io sono stato ieri sera a prendere il

certificato e sta messo proprio in condizioni

direi cattive, insomma, da un punto di vista

fisico, è possibile che nei prossimi giorni

se questa terapia farmacologica è altrettanto

valida di quella fatta per via endovena che

ha fatto, la situazione potrebbe anche

eventualmente migliorare, quindi io insisto

nella richiesta... PUBBLICO MINISTERO

ROSELLI: può leggere il certificato nella sua

interezza? AVV. DIF. FILIANI: sì sì, l’ho

letto, l’ho letto pure prima, non sarà in

grado di stare ore in Tribunale... PUBBLICO

MINISTERO ROSELLI: ore. AVV. DIF. FILIANI:

...per almeno un mese da oggi. PUBBLICO

MINISTERO ROSELLI: oggi sarebbe 28 maggio,

ieri cioè. AVV. DIF. FILIANI: da quando ha

fatto il certificato, insomma, comunque il

certificato è stato fatto in questa ottica,

quindi io chiedo comunque un ulteriore rinvio

e... mi riservo di produrre ulteriore

documentazione clinica, in alternativa chiedo

comunque di limitare almeno per ora
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l’eventuale durata delle udienze o di fare un

programma di sentire magari un solo teste, in

modo che si può garantire la presenza del

Generale all’udienza, che è preziosa per

questa Difesa, perché ci sono diverse

questioni tecniche che richiedono la presenza

del cliente. Poi volevo segnalare a codesta

Corte che è successo un fatto piuttosto

increscioso, perché il provvedimento di

rinvio è stato notificato da un Ufficiale

Giudiziario o da... adesso io non mi ricordo

materialmente chi è stata la persona che l’ha

fatta, nella corsia dove era ricoverato il

Generale Ferri, ed era intubato con tutte le

flebo in entrata e in uscita, eh, in una

situazione patologica piuttosto grave, dove

voi mi insegnate per una persona affetta da

una tromboflebite acuta, uno sbalzo

pressorio, può far partire un trombo e avere

conseguenze letali, insomma volevo segnalare

questa operazione piuttosto inopportuna,

perché si sarebbero potute prendere cautele

da parte dell’operante e magari trovare una

via più soft, far chiamare la figlia che

stava lì, notificarlo a mani della figlia ed
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evitare questo... che per fortuna non ha

avuto conseguenze, però avrebbe potuto da un

punto di vista clinico averne, deposito il

certificato. PRESIDENTE: sì, Parti Civili?

AVV. P.C. OSNATO: ci si rimette alla

determinazione della Corte. PRESIDENTE: sì,

Pubblico Ministero? PUBBLICO MINISTERO

ROSELLI: il Pubblico Ministero ritiene, per

quello che riguarda l’udienza di oggi e di

domani, provato l’impedimento essendo una

dimissione pena di ieri con un quadro clinico

ancora indubbiamente allarmante, poiché però

il certificato parla, diciamo, di un mese di

siffatto sostanziale impedimento, perché

stare solo un’ora, non consente di fare

nulla, ritiene che per quello che riguarda le

udienze successive a quella di oggi e di

domani, il Tribunale disponga un accertamento

fiscale onde verificare i livelli di

compatibilità, di trasportabilità

dell’imputato per le udienze, ripeto, dalla

settimana prossima in poi. AVV. DIF. FILIANI:

l’accertamento fiscale sarebbe utile

eventualmente farlo non necessariamente oggi,

ma darmi un paio di giorni di tempo, in modo
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che possiamo produrre al Medico che viene

anche le cartelle cliniche, sia

dell’intervento che ha subìto un anno e mezzo

fa il Generale Ferri di rimozione

dell’aneurisma dell’aorta addominale, sia del

quadro patologico accertato, durante la sua

permanenza la scorsa settimana al “San

Camillo”. PRESIDENTE: senta, Avvocato,

eventualmente per il sopralluogo? AVV. DIF.

FILIANI: eh, lui sta a via... PRESIDENTE: no

no, il sopralluogo disposto per Ciampino.

AVV. DIF. FILIANI: mah, il sopralluogo forse

lo potremmo anche fare, insomma, quello sì,

non mi oppongo al sopralluogo, a me insomma

la cosa tecnica, l’apporto del Generale Ferri

è fondamentale per l’esame dei testi.

PRESIDENTE: sì. AVV. DIF. FILIANI: più che

per... PRESIDENTE: dunque la residenza è?

AVV. DIF. FILIANI: Via Damiano Chiesa, 10.

PRESIDENTE: sì. AVV. DIF. FILIANI: se non

sbaglio. PRESIDENTE: quella che stava agli

atti, insomma. AVV. DIF. FILIANI: sì sì.

PRESIDENTE: l’indirizzo... Va bene, la Corte

si ritira. (La Corte si ritira).-

ALLA RIPRESA
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O R D I N A N Z A

PRESIDENTE: Allora la Corte letta la

certificazione medica prodotta dalla Difesa

dell’imputato Ferri Franco, sentite le Parti

Civili e il Pubblico Ministero, dispone

visita fiscale allo scopo di accertare la

patologia da cui il Ferri risulta attualmente

affetto, e se, e in quali limiti temporali il

predetto sia in condizioni di comparire e

presenziare alle udienze fissate con scadenza

bisettimanale a decorrere dal 5 giugno 2001;

dispone che la visita fiscale sia svolta

dalla Dottoressa Maria Rosa Mancini, del

servizio visite fiscali presso l’istituto di

Medicina Legale dell’”Università di Tor

Vergata” con invito alla predetta a

depositare la relazione presso la Cancelleria

Centrale della Corte di Assise, Piazzale

Clodio entro le ore 12:00 del 4 giugno 2001,

autorizza la Dottoressa Mancini ove lo

ritenga necessario ad acquisire la

documentazione clinica esistente presso

strutture pubbliche e private relative al

Ferri, residente in Roma Largo Damiano

Chiesa, numero 10. VOCI: (in sottofondo).



Proc. Pen. 1/99    Pag. - 7 -    Ud. 29.05.2001
Cooperativa O.F.T. ROMA

PRESIDENTE: sì, Avvocato Filiani

eventualmente se in Cancelleria può anche

comunicare il numero telefonico di Ferri,

perché noi abbiamo parlato con questa

Dottoressa, così le comunichiamo anche il

numero telefonico così può prendere

contatti... AVV. DIF. FILIANI: sì sì, è un

approccio più soft. PRESIDENTE: sì, per...

VOCI: (in sottofondo).  PRESIDENTE: in modo

da avere già pronta, insomma di andare

quando... AVV. DIF. FILIANI: sì sì.

PRESIDENTE: ...la documentazione è già in

possesso del Generale Ferri. Oh, dunque, qui

noi avremmo, tenuto conto che già le udienze

del 5 e del 6 erano fissate, noi avremmo

intenzione ove necessario di procedere

all’audizione del Bruschina a domicilio il 6;

quindi questa è la... quindi noi rinvieremo

all’udienza del 5... AVV. DIF. FILIANI: sì.

PRESIDENTE: ...soltanto per, ovviamente,

verificare... AVV. DIF. FILIANI: senza

sentire nessuno. PRESIDENTE: senza sentire

nessuno, soltanto per verificare, appunto le

conclusioni della relazione, e poi fisseremo

l’audizione del Bruschina presso il Tribunale
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di Paola alle ore 9:30 del giorno 6 giugno.

VOCI: (in sottofondo).  PRESIDENTE: Bruschina

ho già appreso che è appena uscito

dall’ospedale dove è stato sottoposto a

chemioterapia, dovrà ulteriormente essere

ricoverato in ospedale. PUBBLICO MINISTERO

ROSELLI: sì sì ho capito la problematica.

PRESIDENTE: ecco, quindi lui si preoccupava

di dover andare in luoghi pieni di gente,

abbiamo detto che non c’è questa

preoccupazione, diciamo, e quindi questa è la

situazione. Quindi allora la Corte rinvia

all’udienza del 5 giugno, invitando gli

imputati presenti a ricomparire senza altro

avviso, e fissa per... PUBBLICO MINISTERO

ROSELLI: Presidente, ma se fissiamo alle nove

e mezza non è un po’ troppo presto del 6

giugno? Perché raggiungibile in treno

facilmente se si fissa un po’  più in là però

come orario, se no, bisognerebbe partire la

sera prima no? VOCI: (in sottofondo).

PUBBLICO MINISTERO ROSELLI: Paola si arriva

in cinque ore con il treno da Roma, se lo

fissiamo alle 9:30 bisogna partire per forza

la sera prima. PRESIDENTE: eh, no, ma noi
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partiamo... PUBBLICO MINISTERO ROSELLI: no,

per capire le idee... PRESIDENTE: ...il

giorno prima. PUBBLICO MINISTERO ROSELLI:

quindi bisognerebbe partire la sera prima.

PRESIDENTE: eh, il giorno prima, perché, eh,

lo so, ma dopo, perché se no, tutto in un

giorno. PUBBLICO MINISTERO ROSELLI: sì sì, lo

so poi bisognerebbe dormire la sera insomma.

PRESIDENTE: eh, no, uno perlomeno parte il

pomeriggio abbastanza comodamente da Roma con

il treno che è bello comodo, perché arriva

proprio... arriva a Paola e poi così

l’indomani nel primo pomeriggio uno ritorna

di nuovo a Roma eh! PUBBLICO MINISTERO

ROSELLI: però per questa è una cosa già

fissata da adesso o ci sarà una conferma.

PRESIDENTE: no no, questa è... PUBBLICO

MINISTERO ROSELLI: no, per chiarire.

PRESIDENTE: no no, è fissata. PUBBLICO

MINISTERO ROSELLI: viene fissata, quindi.

PRESIDENTE: certo. PUBBLICO MINISTERO

ROSELLI: alle 9:30... PRESIDENTE: noi

c’eravamo riservati di fissare la data

dell’audizione a domicilio del Bruschina e

quindi... PUBBLICO MINISTERO ROSELLI: che ha
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confermato la disponibilità per venire a

Paola, quindi. PRESIDENTE: sì sì, sarà

accompagnato dalla sua residenza a Paola.

PUBBLICO MINISTERO ROSELLI: quindi alle 9:30

Tribunale di Paola, vediamo chi della Procura

viene. PRESIDENTE: va bene. Ai fini

logistici, organizzativi, è possibile sapere

quanti Difensori sia di Parte Civile, degli

imputati saranno presenti, questo... no,

siccome noi ora dovremmo contattare il

Tribunale di Paola, ovviamente, quindi

chiedere la disponibilità di... non so se

hanno un’aula o comunque una stanza grande,

ecco, questo più o meno per avere un’idea, se

è possibile insomma. AVV. DIF. FILIANI: per

le Difese penso ci andiamo tutti. PRESIDENTE:

come? AVV. DIF. FILIANI: le Difese penso che

ci andremo tutti no! PRESIDENTE: non lo so,

io dico appunto, più o meno. Va bene,

comunque... AVV. DIF. NANNI: possiamo

riservarci di comunicarlo... PRESIDENTE:

siete avvisati, ecco era soltanto che, quindi

rinviamo, abbiamo già rinviato al 5. Sì la

Corte invita gli imputati a ricomparire senza

altro avviso all’udienza del 5 giugno, ore
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9:30. VOCI: (in sottofondo).  PRESIDENTE: sì,

la Corte delega il Presidente e il Giudice a

latere ad assumere la testimonianza a

domicilio, vecchio rito eh! L’Udienza è

tolta!

La presente trascrizione è stata effettuata

dalla O.F.T. (Cooperativa servizi di

verbalizzazione) a r.l. ROMA – ed è composta

di nn. 11 pagine.

per O.F.T.

Natale PIZZO


